



ИНСТРУКЦИЯ ПО ПРИМЕНЕНИЮ (информация для потребителей)

Регистрационный номер: ЕАЭС N RU Д-RU.АН03.В.11673/19

Сертификат соответствия: РОСС RU.АМ05.Н07220

Международный сертификат: РСК.RU.0001.P394696

Торговое название: БИОИНТЕГРА™ / BIOINTEGRA™

Форма выпуска: Серийный выпуск

Состав. Крем-бальзам умеренно увлажняющий. Содержит 3 действующих вещества. Аморфный минеральный комплекс Mg-Zn-ГАП - восстанавливает матрицу кожных тканей обладает противомикробным бактериостатическим эффектом. Вытяжка из живицы кедра – природное вещество, способствует скорейшему заживлению ран, улучшает питание кожи, стимулирует местные защитные силы. Гиалуроновая кислота – способствует восстановлению структуры соединительной ткани кожных покровов. В качестве вспомогательных компонентов в состав мази входит полизтилгликоли двух видов. Данное вещество исполняет роль стабилизатора для действующих компонентов, также усиливает их действие, обеспечивает длительную стабильную форму и активность.

Описания действия. Уникальное средство для заживления. Восстановление структуры кожных покровов, стимуляция выработки коллагеновых волокон.

Показания к применению. Бытовые, послеоперационные, ожоговые раны, царапины, обморожения. Пролежни, трофические язвы, диабетические раны, длительно незаживающие раны у пожилых, раны при хронических заболеваниях).

Способ применения. В зависимости от характера и глубины раны необходимо нанести на пораженные участки кожи не менее 3-5 раз в сутки. На обработанный мазью участок кожи можно нанести повязку или прикрыть стерильной салфеткой, бинтом. Необходимо применять до полного заживления.

Противопоказания. Повышенная чувствительность к компонентам и их индивидуальная непереносимость. **Побочные действия.** Не отмечены. **Применение при беременности и в период лактации.** Исследования не проводились. **Взаимодействие с другими средствами.** Совместимо с другими лекарственными и нелекарственными средствами.

Особые указания. При длительном применении привыканий не возникает, эффективность не снижается.

Форма выпуска. Полимерные флаконы объемом по 60 гр. в картонной упаковке.

Условия хранения. Температура хранения не ниже 0°C и не выше 25°C.

Срок годности. По истечении срока годности, указанной на этикетке, употребление не желательно.

Условия отпуска из аптек. Отпуск без рецепта по рекомендации специалиста.

БИОИНТЕГРА™ является уникальным современным высокотехнологическим средством по заживлению ран, полученным благодаря сочетанию традиционных и инновационных передовых научных результатов современного международного кластера здравоохранения, направленного на достижение результативной качественности в лечении ран по требованиям Всемирной организации здравоохранения. Средство получило большое количество Международных наград и отзывов от потребителей. В отличие от устаревших технологически и фармакологически средств является прекрасным современным инновационным комбинированным средством для наружного применения, с помощью которого раз и навсегда можно избавиться от раневых повреждений.

Производитель:

ООО «БИОИНТЕГРА», ОГРН:1173025009376, ИНН:305032176

Основная информация о производителе и продукте см. на сайте:

<http://biointegra.ru>, <http://биоинтегра.рф>, e-mail: info@biointegra.ru



INSTRUCTION FOR USE (Consumer information)

Registration Number: ЕАЭС N RU Д-RU.AH03.B.11673/19

Certificate of conformity: POCC RU.AM05.H07220

International certificate: PCK.RU.0001.P394696

Trading name: БИОИНТЕГРА™ / BIOINTEGRA™

Release form: serial release

Composition. Moisturizing Cream Balm. Contains 3 active ingredients. The amorphous mineral complex Mg-Zn-HAP restores the matrix of skin tissues and has an antimicrobial bacteriostatic effect. Turpentine balsam is a natural substance that promotes rapid healing of wounds, improves skin nutrition, stimulates local defenses. Hyaluronic acid helps to restore the structure of the connective tissue of the skin. As an auxiliary component in the composition of the ointment includes polyethyl glycols of two types. This substance plays the role of a stabilizer for existing components, also enhances their action, provides a long-term stable form and activity.

Descriptions of the action. Unique remedy for healing. Restoration of the matrix structure of the skin, stimulation of the production of collagen fibers.

Indications for use. Scratches, household, postoperative, purulent, burn, frostbite. Bedsores, trophic ulcers, diabetic wounds, nonhealing wounds in the elderly, wounds for chronic diseases.

Mode of application. Depending on cause and depth of the wound, it is necessary to apply to the affected skin at least 3-5 times a day. You can apply a bandage on the treated skin area or cover it with a sterile cloth, a bandage. It must be applied before the wound is completely healed.

Contraindications. Hypersensitivity to components and their individual intolerance.

Side effects. Not marked. **Use during pregnancy and lactation.** Studies have not been conducted. **Interaction with other products.** Compatible with other medicinal and non-medicinal products. **Special warnings.** With long-term use the habituation does not occur, the effectiveness is not reduced.

Release form. Polymeric vials with a volume of 60 ml. in a cardboard box.

Storage conditions. Storage temperature not lower than 0°C and not higher than 25°C.

Shelf life. After the expiration date indicated on the label, the use is not desirable.

Terms of sale from pharmacies. No prescription or recommendation of specialist needed.

BIOINTEGRA™ is a universal modern high-tech remedy for wound healing, obtained through a combination of traditional and innovative advanced scientific results of the modern international health cluster, aimed at achieving effective quality in the treatment of wounds according to the requirements of the World Health Organization. The remedy has received a large number of international awards and feedback from consumers. Unlike obsolete technologically and pharmacologically agents, it is an excellent modern, innovative, combined means for external use, with the help of which you can once and for all get rid of wound injuries.

Manufacturer:

BIOINTEGRA Ltd. PSRN: 1173025009376, ITN: 305032176

For basic information about the manufacturer and the product visit the website:
<http://biointegra.ru>, e-mail: info@biointegra.ru